

## 令和2年度汐入小学校スクールコミュニティについて

令和2年7月16日(木)に、コロナ禍における今後の活動について、地域住民(実行委員会の代表者)と汐入小学校長と協議をした。

### 1 協議事項

#### 【アンケート結果について】

- ・アンケートの結果を事務局より報告した。

今後、継続していくために、応援団の参加人数(団体)を増やすことや、地域(応援団)自ら、活動を提案していく事を考えていく必要がある。

#### 【今後の活動に対する意見】

- ・小学校以外の場所で活動するとしても、保護者の中でも色々な意見があり理解を得て行う必要がある。今の状態では、子どもたちにふれ合いの場を提供することでリスクが高まるため、コロナの終息がないと活動を再開するのは難しい。

- ・生徒間の交流制限が緩和される等、学校としての対応が変わったら教えてほしい。

それによって少しずつ活動が再開できるのではないかな。

コロナの状況もあるので確定ではないが、10月後期に授業再開後、縦割り活動など再開予定であるが、今は授業が遅れているため、授業を大切にしていきたい。

- ・町内会館、畑など、学校から離れたところでの活動も考えていきたい。

まずは、応援団(大人)だけの活動を開始しても良いのではと考えている。

(畑、花、サツマイモ作りなど)

### 2 今後の予定

- ・今後は、学校側からもスクコミを通し、地域が協力できそうな総合学習等、一緒に活動できるような提案をしていただけるようお願いした。

- ・活動内容を検討する実行委員会は適宜開催していく。

次回の委員会は、10月頃に再度実行委員会を開催し、今後の展開を検討する。